
103 學年第一學期『高中部代表與校長有約』反應事項回覆  

01.26 製表 

問           題 
相 關 處 

室 
處室回覆 

1.高三學測已近，是否可暫停升旗讓
高三學生能自行運用，因為 7:30早

讀時間為自習時間? 

   

 

學務處 

教官室 

學務處：升旗朝會為學校共同時間，各

處室也會有重要事項宣導，學生平時就

應做好充實的準備，不建議高三暫停升

旗。 

教官室: 

(1)學校舉辦各種集週會活動，希望能

藉由此時機由學校各級師長針對各項

校務政策及工作推展狀況對全校師生

加以說明，以使師生能參與並了解學校

未來整體規劃。 

(2)利於各班導師宣導班務各項工作及

觀察班上每位學生神情狀況，如有異狀

可立即妥處，以避免發生憾事。 

(3)灌輸並教育每位學生養成自律及正

確時間觀念。 

2.學測時候學校是否有專車可以載
學生去考場? 

教務處 

今年開放看考場的時間恰逢 1/31(週

六)，請家長帶領學生前往考場即可，

學校將於 1/30(週五)前往布置考生服

務處，同學與家長可同時前往了解考生

服務處的設置位置。 

3.體育課盡量不要排在第一節，因有
些同學若尚未吃早餐就上體育課
會體力不支。 

教務處 

學務處 

教務處： 

本校運動場地有限，且第六、七節為運

動專業團隊訓練時間，部分體育教師須

帶隊訓練，又因第五節均不排體育課，

所以第一節必須安排部分班級上體育

課，況且，夏天時節早上反而比較涼

爽，更是運動的好時間。 

學務處： 

鼓勵學生吃完早餐再上學，體育課應盡

量不要排在第四、五節，因夏季中午天

氣較炎熱，學生體力會比較無法負荷。 

4.可否取消第八節的跑班，因各班進
度不一樣會混亂,以往第八節會安

排考試檢討，跑班後就較無法檢討
考試題目。 

教務處 

經查詢 C班學生填寫之回饋單，多數表

示對學習助益有正向之回應，代表能力

分組教學可以對同學有提升學習成效

的功能，同時也達到須加深加廣的效

果。 

5.可否讓學生有影印的地方,之前合
作社有，目前不知為何沒有囉了? 

總務處 

合作社 

經詢問後，廠商表示去年一整年只賣出

一張影印卡，使用率過低且有耗電之

虞，已於去年經合作社同意撤除。 



6.畢業典禮可否像去年在學校辦
理，若下雨可否搭棚子。 

學務處 

去年學校辦畢業典禮花費至少 20 萬，

確定也達到感恩及凝聚向心作用，今年

是否比照上學年辦理，需經學校相關會

議討論後而定。 

7.運動會大隊接力及運動項目下學
期可否辦理，園遊會可否開放校外
學生參與?是否不要在補上班上課
日辦理? 

  運動會表演和比賽時間要分開? 
 

學務處 

學務處：下學期柴山文化季已有規劃

4/10(五)運動會趣味競賽及大隊接

力，4/11(六)園遊會往年都有對外開

放，今年視情況而定。 

8. (1)打掃時間太短，是否可更改時段
或延長?  

  (2)弘毅樓 5樓洗手台有時會沒水? 

學務處 

總務處 

(1)學務處：應衛生局垃圾車到校時間

為中午 12：40，提倡垃圾不落地，因

此不宜更改時間。 

(2)總務處: 

去年有幾天因抽水加壓馬達壞了所以

無水使用，當時已加裝馬達改善該狀

況。 

9.401 旁與國中相連的女廁，有不沖
水或有人惡意用衛生紙讓馬桶阻
塞，女廁整潔問題及男廁門壞掉；
501 旁女廁也有同樣問題還有抽菸
味道。 

學務處 

教官室 

 

學務處:於升旗或集會加強宣導。 

教官室 

1. 本室將要求全體軍訓同仁加強巡

查作業，並將巡 

  查成果詳實紀錄備查。 

2. 後續將盡速會請學務處及總務處

通盤了解狀況  

  後，再呈報 校長核示是否檢討相關

經費加裝監  

  視器，以避免校園死角危安發生率增

加。 

10.男廁小便斗排水有問題? 
學務處 

總務處 

學務處 

要求委外清潔人員如有發現問題，務必

通知總務處盡速修繕。 

總務處 

因廁所屬於委外，請同學有發現務必協

助去填寫維修單以加速維修。目前已完

成修繕。 

11.後門的門把固定處一直未修復， 
電視壞了報修多次,有來一次，但

只說了一聲[壞了]，然後就走了，
老師也和總務處說了很多次，仍未
修復，導致無聲廣播一直無法使
用，麥克風設備也壞了其他班有同
樣問題，一直填報很久才修，或者
沒修。 

總務處 

因教室設備有些是需請廠商協助修

理，請同學有發現損壞務必協助去填寫

維修單以加速維修。目前已請各負責廠

商修繕中 



12.專科上課時，任課老師會一直接
到行政處室的電話。 

教務處 

會立刻要求專任教室電話線上課中先

拿掉，以免影響上課。 

13.園遊會社團展演，可否邀請外   
   校社團到校演出?                                        

學務處 

校外社團展演會事先規劃，並力邀優質

社團演出， 

也歡迎同學推薦友校優質社團，學務處

會一併考量規劃。 

14.籃球場於放學後，可否開燈？  
學務處 

總務處 

學務處 

擔心學生安全，籃球場晚上暫不開放

(燈)。 

總務處 

因電費考量及擔心學生安全，籃球場晚

上暫不開放(燈)使用 

15.書籍問題:無用的書籍可否全班
退費。詢問該科老師,老師說書籍
可以退，但教務處說不行退，個人
的卻可以退?  

   

教務處 

訂書是依據課發會決議辦理，同學可以

拿學長姐的舊書前來驗退，同時會再透

過會議確認，各科購書需求，憑以辦

理。 

16.營養午餐菜色不合大家口味，樣
色有點重複。 

學務處 

每學期均有滿意度調查表，滿意度都在

尚可與滿意之間，會積極再與供應商聯

繫，改善太油太膩的部分，但仍需培養

學生不偏食、飲食均衡的好習慣。 

17.有同學營養午餐用素食，可不可
以問一下學生意願, 有用素食同
學，提出繳錢不想吃自己不喜歡吃

的東西? 

學務處 

每學期均有發學生意願調查表，學生需

培養不偏食、飲食均衡的好習慣。 

校長勉勵: 

           *鼓勵社團活動多方交流，有相關展演活動可向承辦單位提出，被拒

絕後再尋求協助。 

*高中生要學會規劃、掌握及論述(合理的)，誠信很重要，練習論述，

是高中生相當重要的  

 能力期許培養這重要的能力。 

*此次對談是希望能與同學溝通，了解同學的需求及對學校能做得更

好的建議，期許同學言  

 行舉止，態度要佳，有主見是很好但不代表是不禮貌的態度，言談

內容要有條理有禮貌。 

           *高一學生雖是剛進來，目前表現相當好，高二以一年多，也一直穩

定向上，在各項競賽上， 

            有相當優異的成績，如 ASEP 國際交流專案成績相當優異，拿下最



佳內容及最佳團隊獎，  

            本屆亞青盃舉重賽( Doha Qatar)，本校高一曾雅理同學在 69 公斤以

上拿下冠軍，張皓宇同  

            學拿下第二名，大家都努力表現優異。期許大家看重自己，表現最

好的一面。 

 

            

 

 


